

10.10.2017 - 08:00 Uhr

## "Zuhause im Glück - Unser Einzug in ein neues Leben"

München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist abrufbar unter <http://www.presseportal.de/pm/6605/3756472> -

- Neue Folge der erfolgreichen Doku-Soap
- Sendetermin: Dienstag, 10. Oktober 2017, um 20:15 Uhr bei RTL II

Ramon hat große Pläne: Er will ein altes Haus zu einem gemütlichen Heim für seine Familie umbauen. Fleißig geht er ans Werk, doch sein Körper macht nicht mit. Der 51-Jährige erleidet mehrere Bandscheibenvorfälle und erkrankt an einem Lungenleiden, das es ihm nicht mehr ermöglicht schwere körperliche Arbeiten auszuführen. Das Team von "Zuhause im Glück" will helfen, damit Ramon mit seiner Familie in dem Haus leben kann, das er sich so sehr gewünscht hat.

Ramon (51) und Antje (37) lernen sich 1998 kennen. Für beide ist es die große Liebe und schon kurze Zeit nach der ersten Begegnung ziehen sie zusammen in ihre erste gemeinsame Wohnung. Im März 2001 kommt ihre gemeinsame Tochter Sandra zur Welt und vier Jahre später Sohnemann Luca. Das kleine Familienglück ist perfekt. Nur die Wohnung wird zu klein für die vierköpfige Familie und so ziehen sie 2014 in ein Eigenheim.

Das ist zwar in die Jahre gekommen und renovierungsbedürftig, aber der Charme des Hauses überzeugt Ramon und Antje. Eigentlich will Ramon die meisten Arbeiten in Eigenleistung schaffen, doch sein Gesundheitszustand macht ihm einen Strich durch die Rechnung. Bereits 2008 wird er aufgrund von sieben Bandscheibenvorfällen für berufsunfähig erklärt. Außerdem wird ein stiller Herzinfarkt diagnostiziert, der auch die Lunge angegriffen hat. Ramon leidet unter COPD, einer Lungenerkrankung, die vor allem durch chronischen Husten und Atemnot gekennzeichnet ist. Körperlich ist der Familienvater nicht belastbar, nur leichtere Arbeiten kann er erledigen, an eine Renovierung oder gar einen Umbau ist nicht mehr zu denken. Dabei braucht Ramon ein sauberes und ruhiges Zuhause, damit die Krankheit nicht schlimmer wird. Ganz besonders das Schlafzimmer muss renoviert werden, da die Wände dort feucht sind und bereits Schimmel sichtbar ist. Aber auch die Kinderzimmer sowie die Küche sind alles andere als gemütlich. Das Team von "Zuhause im Glück" reist nach Niedersachsen, um der Familie zu helfen.

Kontakt:

RTL II Kommunikation  
Konstantin Louisoder  
089 - 64185 6520  
[konstantin.louisoder@rtl2.de](mailto:konstantin.louisoder@rtl2.de)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100807828> abgerufen werden.